
 Comune di Ballabio 
Provincia di Lecco 

______________________________________________ 

IL SINDACO 
 
        Ballabio, 05.02.2025 
 
      Spett.  GRUPPO CONSILIARE 

BALLABIO FUTURA 
 
      
Oggetto: “INTERROGAZIONE IN MERITO ALLO STUDIO PER LA REGIMAZIONE 
DELLE ACQUE METEORICHE VIA RESINELLI NEL COMUNE DI BALLABIO” del 
27.01.2025 
 
 
 
Il Sindaco, in esito alla Vostra richiesta presentata il 27.01.2025 

 

RISPONDE CHE 

A seguito di un fenomeno di caduta di un masso della dimensione di un metro cubo, avvenuto nel 

2018, in prossimità di alcune abitazioni site ai Piani Resinelli in località “Corni del Nibbio” il Comune 

di Ballabio provvedeva a fare istanza presso Regione Lombardia per una messa in sicurezza.  

Il Comune di Ballabio nel richiedere i fondi per questa messa in sicurezza colse l’occasione 

anche per far progettare e pianificare un intervento di regimazione delle acque dei primi tornanti della 

Ballabio Resinelli, seppur non strettamente correlato con l’intervento di cui sopra. 

I fondi erogati da Regione Lombardia furono suddivisi in due lotti rispettivamente da                               

€ 188.000 e da € 800.000 e, inizialmente, si ipotizzava di poterli utilizzare per entrambi gli interventi.  

In realtà l’aumento delle materie prime avvenuto negli anni post covid, non permise risparmi dovuti 

alle economie di scala e i fondi stanziati furono interamente utilizzati per risolvere il problema 

primario e urgente della messa in sicurezza delle abitazioni in località “Corni del Nibbio”. 

 Ciò detto, come esplicato chiaramente nella trattazione della precedente interrogazione, 

recuperare degli studi di progettazione di fattibilità tecnico economica o, meglio ancora di 

progettazione esecutiva, è il modus operandi più idoneo per cercare di ottenere finanziamenti tramite 

bandi emessi da enti superiori.  

 Nel corso del 2024 il Comune di Ballabio, sostenuto dai Comuni di Abbadia, Mandello e 

Lecco ha candidato questo progetto per il bando delle Aree Interne effettuato dalla Comunità Montana 

Lario Orientale Valle San Martino congiuntamente con la Comunità Montana Valle Imagna. Il 



progetto presentato tuttavia non è stato tra quelli prescelti per via della molteplicità delle azioni 

ricomprese nella strategia regionale “agenda del controesodo”.  

Per quanto concerne il quesito sugli elementi di urgenza si rimanda alla risposta della precedente 

interrogazione. 

Per quanto concerne cosa intende effettuare la Giunta per mitigare il rischio idrogeologico ed il grande 

impegno profuso in tal senso, come più volte ribadito nelle Comunicazioni del Sindaco, direi che i 

fatti parlino da soli.  

 

A tal riguardo inoltre ricordo a tutti i Signori Consiglieri che, la strada Ballabio Resinelli sarà oggetto 

di un importante opera rientrante tra gli “Interventi regionali in favore della popolazione dei territori 

montani”.  

 

Il bando Valli Prealpine 2024-2026, infatti, prevede un intervento di qualificazione e messa in 

sicurezza della strada comunale per i Piani dei Resinelli, per l’integrazione ed il potenziamento dei 

percorsi escursionistici ed itinerari turistici dei Piani dei Resinelli, mediante: 

1. la realizzazione di nuovi tratti di barriere stradali; 

2. la messa in sicurezza delle pareti rocciose in fregio alla strada; 

3. il rifacimento del manto stradale e della segnaletica. 

L’importo complessivo dei lavori di cui sopra ammonta ad € 650.000 e si ipotizza che la Comunità 

Montana Lario Orientale Valle San Martino, capofila di questo partnerariato, possa iniziare i lavori 

entro l’anno 2025. 

 

 
 
 
 

Il Sindaco 
Dott. Giovanni Bruno Bussola 

 
 


